

Andernacher KG "Rot –Weiße Husaren" e.V. www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 8.3.2016

Schnuppertag der KG Rot-Weiße-Husaren 1953 e. V. Andernach

Am 20.03.2016 laden die Südernacher zu ihrem alljährlichen Schnuppertag ein.

Wer sich über die Arbeit der Karnevalsgesellschaft informieren möchte, kann dies von 10:00 Uhr bis 13:00 Uhr in der Turnhalle der Grundschule St. Stephan in der Südstadt tun.

Es stellen sich vor: der Musikzug, die Majorettes (Hier haben die Husaren in Andernach das Alleinstellungsmerkmal), Tanzgarde, das Männerballett, das Mittelballett und das Showballett.

Neugierig gewordene und Interessierte sollten einfach hereinschauen. Alle Ansprechpartner sind vor Ort. Die Husaren freuen sich auf viele Besucher!

Weitere Informationen, Kontaktdaten und Ansprechpartner zu den einzelnen Gruppen kann man aber auch auf der Homepage <u>www.rot-weisse-husaren.de</u> finden. Aktuelle Informationen erhält man auch über die APP der Südernacher, die im APP-Store zu finden ist.

